ConectaLAP

N° 1 – 20 de abril de 2020



Editorial

Estimadas y estimados vecinos de Huechelepún, Carén Alto, Carén, Cumcumllaque, Sahuelhue y todos los trabajadores y familias que de algún u otro modo se relacionan diariamente con los miembros de LAP en la comuna de Melipeuco.

En estos tiempos difíciles por causa de la pandemia de Covid-19 en nuestro país, es más importante que nunca mantenernos informados y atentos a todas las medidas de cuidados que podamos hacer para nuestra protección y de nuestros seres queridos.

Por esta razón es que LAP desde el inicio de las informaciones sobre la pandemia, ha tomado para sus trabajadores y contratistas todos los protocolos y recomendaciones de la autoridad de salud.

Ya que nuestra misión es reducir al mínimo las posibilidades de contagio entre nuestros colaboradores y su entorno, además hemos tomado otras medidas adicionales, las que queremos comunicar a ustedes, para que así se mantengan informados de los esfuerzos que juntos hacemos por seguir trabajando.

José Salgado, gerente de Seguridad, Sustentabilidad y Medio Ambiente de LAP





Test rápidos de detección COVID-19 y evaluación de síntomas

En la obra de cambio de tuberías de LAP contamos con personal calificado para hacer ciertas labores específicas. En este aspecto, y porque sabemos que la prevención del Coronavirus es algo fundamental para enfrentar esta pandemia, nos hemos comprometido con la comunidad para tomar todas las medidas posibles para evitar situaciones de contagio en la zona.

De esta forma, hemos tomado incluso medidas adicionales a las exigidas y recomendadas por las autoridades de salud, por lo que le estamos aplicando test rápidos de detección de Covid-19 a todos nuestros colaboradores que deben trasladarse desde otros lugares para continuar con su trabajo.

Para nosotros es muy importante cumplir con todas las medidas y recomendaciones para evitar contagios. Es por esto que junto con la aplicación de test rápidos, contamos con una enfermera en la obra, la cual está constantemente monitoreando los síntomas de riesgo que pudieran anticipar un potencial contagio.

Principales medidas que hemos tomado para proteger a nuestros colaboradores, proveedores y sus familias



Tenemos una enfermera en la obra para levantar información de salud relevante y medir síntomas de riesgo a diario.



Hemos disminuido los frentes de trabajo y personal.



Sanitización diaria de transporte de trabajadores desde Melipeuco a Carén.



Sanitización diaria de comedores y espacios comunes.



El personal que viene de fuera, es exclusivamente mano de obra calificada y no se encuentra en la comuna



Al personal de fuera de la comuna se le tomará un test rápido de detección Covid-19 previo a iniciar su turno laboral



El personal que viene de fuera se traslada en vehículos propios, sin utilizar el transporte público.



Se dispuso de agua y jabón en todos los frentes de trabajo.



Se le está entregando mascarillas a todos los trabajadores que se trasladan en bus, desde y/o hacia la obra.



Se instalaron módulos de separación en comedores para asegurar la distancia social entre trabajadores.

